

七小学校だより

「杉の子」

～七小っ子たちの日々のドラマをお伝えします～



古河市立古河第七小学校

No.4

平成31年4月26日

「我が家の交通課長さん」委嘱式



23日(火)とねミドリ館で「我が家の交通課(家)長さん」の委嘱式が行われました。古河警察署、古河地区交通安全協会、古河市教育委員会の皆様が見守る中、古河七小の代表として、内田冴羽さんと竹内幸葉さんが委嘱書を受け取りました。制度の趣旨を理解し、「交通安全は家庭から」を効果的に推進するため、学校もバックアップしていきますので、ご協力よろしくお願いいたします。

※制度の趣旨については裏面参照してください。

ルールを守る:交通安全教室実施

23日(火)に古河市交通安全協会の方を招いて、1年生と4年生を対象に交通安全教室を実施しました。1年生は、横断歩道の安全な歩き方について教えていただきました。また、4年生は自転車の安全点検の仕方や安全な自転車の乗り方について教えていただきました。教えていただいたことを忘れずこれからも交通安全に気をつけてほしいものです。

自転車点検の合い言葉は、「ぶたがしゃべる」です。

- ぶ・・・ブレーキ
- た・・・タイヤ
- は・・・ハンドル
- しゃ・・・車体「サドル、ライト、チェーン、反射鏡」
- べる・・・ベル



合い言葉は「おかしも」:避難訓練実施

今年度初めての避難訓練は、「地震」によるものでした。地震が発生し、地震による液状化現象が発生したことを想定しての避難訓練でした。避難場所は、校庭から、三和公園でした。

各学級で、地震のおそろしさ、合い言葉の「おかしも」を指導した結果、一人一人の子どもたちが避難訓練の大切さを感じ取り、おしゃべりをするのができました。いざというときも落ち着いて行動したいですね。



授業の様子を覗いてみると・・・

新しい学級になって1ヶ月が経とうとしています。少しずつ学級になってきたようで、教室からは楽しい笑い声が聞こえてきます。授業も先生の話をしっかり聞いて、集中して取り組んでいます。そんな七小っ子の授業の様子を覗いてみると・・・



25日(木)七小体育館で「我が家の交通課(家)長さん」の委嘱式が行われました。26日(金)から6年生全員、配付されたランドセルカバーを付け、登校します。